

Comunicado Oficial sobre atentados terroristas ocurridos en Túnez y Yemen
Comunicado Oficial 013 - 15

El Gobierno del Perú condena en los términos más enérgicos los actos de barbarie terrorista perpetrados en Túnez y Yemen en los últimos días, atribuidos a facciones del autodenominado Estado Islámico y que han causado en conjunto la pérdida de al menos 160 vidas humanas.

El Perú transmite sus condolencias a los familiares y allegados de las víctimas mortales y a los Gobiernos de Túnez y Yemen, y reitera su solidaridad con los pueblos tunecino y yemení; así como con todos los países cuyos ciudadanos han sido afectados por los atroces atentados.

El Gobierno del Perú reafirma su repudio al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, que atentan contra los valores y principios que sustentan la convivencia civilizada entre las naciones.

Lima, 23 de marzo de 2015